
 
  

       

国際ロータリー第2500地区第3分区 

Asahikawa　　 Morning 　　Rotary 　　Club 

旭川モーニング ロータリークラブ 会報 
　ホーム ページ http://www.asahikawamrc.com/ 第1224 回 例会 № １ 

　7月の月間 テーマ モーニングロータリー会員理解月間 令和元年７月４日（木）　AM7:30～8:30 

　本日の例会プログラム 　　新年度　会長・幹事スピーチ 場所 アートホテル旭川　2F　ローアン 
 

　2019－2020　新年度のスタート　第一回例会 

　　  
　　　　　　　　　　　　　宮永　憲一会長　　　　　　　　　　大久保　昌宣幹事 
　　  宮永　憲一会長　挨拶 

　　　   皆様おはようございます。 
　　         本日より2019～2020年度旭川モーニングロータリークラブの27代目 
　　      会長となりました宮永憲一です。一年間よろしくお願い致します。 
　　      改めて、嵯城直前会長一年間お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。 
　　　     私は、２０１２年１月に、武田会員、石川会員の推薦により入会させていただきました。 
　　     右も左も分からないまま、３年目には会場監督と会計の兼務・ＩＭの司会　４年目も会場監督・５年目に高  
             見さん年度の幹事と大変貴重な経験をさせていただきましたが、まだまだ、私は力不足でございますが、先  
             日の５大委員長の活動方針を伺い大変力強く頼もしくも感じました。各委員会の皆さま方大変お世話になり 
             ますが何卒、宜しくお願い申し上げます。 
　　　    マーク・ダニエル・マロ―二―会長のテーマ「ロータリーは世界をつなぐ」また、吉田潤司ガバナー「知  
             らずて語れず」と５項目の地区目標を理解し「四つのテスト」「超我の奉仕」「ロータリー倫理訓」「ロー 
             タリーの目的」を重んじながらロータリーの礎となる「つながり」を会員同士が積極的に持ち、強いクラブ 
             を築くためにも、ロータリーを皆様と学んでまいりたいと思います。 

                我がクラブの目標は 
　　　①    四つのテストを重視し、いつも実施する 
　　　②    明るく元気で活気あるクラブ 
　　　③    会員増強 
　　　④    例会出席率１００％（メイキャップ含む） 
　　　⑤    My Rotary全員登録 

              　 例会では会員皆様が、明るく元気で活気あふれる活動になるように私自身。 
　　 　 一世一代（いっせいいちだい）の挑戦として噛み締めて、努めてまいりたいと思います。 
　　  　一年間大久保幹事と共に歩みます、皆様におかれましては好意と友情で支えていただき。　 
　　　ご理解とご協力を 賜りますようお願い申し上げます。 
 



  
 
    クラブフォーラム①　 

　本日の第一回目のクラブフォーラムは2019-2020年度旭川モーニングロータリーＲＩロータリー賞に向けて
の取り組みについて、でございますが、まずは、ロータリー賞とは何かといいますとロータリークラブを強
化することを目的とした各種目標を達成することで、ロータリー賞を受賞することができます、目標には、
会員増強、持続可能なプロジェクトの立案ロータリー財団への寄付、地域社会でのロータリーの認識向上が
含まれます。 
　また、ロータリークラブ対象のロータリー賞は、ロータリー戦略計画の優先事項を支えるために、挙げら
れた活動項目を達成したクラブを称えることを目的としています。クラブは、これらの項目を達成するため
に丸1年間をかけて取り組みます。 
クラブがMy ROTARYでクラブ・会員の情報を更新している限り、多くの項目の達成状況は、国際ロータリー
で自動的に確認することができます。 
いくつかは、ロータリークラブ・セントラルなどのオンラインツールを使って、クラブが達成状況を入力す
る必要があります。ロータリー賞の受賞資格を満たすには、年度開始時から終了時までクラブが正規にRIに
加盟していることが条件となります。2019年7月1日時点の会員数と比較して算出され、2020年7月1日時点の
会員数が確定する2020年8月15日以降に表彰されます。 
人びとをつなぐテーマでは 
次のうち少なくとも5項目を達成 
●少なくとも5名の会員から成るクラブ会員増強委員会を設置し、その委員長を国際ロータリーに報告する。 
●会員1名の純増を達成する。 
●既存会員と新会員の維持率を維持または改善する：クラブの会員維持率を1ポイント上げる。 または2018-19
　年度のクラブの会員維持率が90％以上である場合、これを維持する。 
●女性会員または40歳以下の会員1名の純増を達成する。 
●会員の職業を調べるために職業分類調査を実施し、地域社会にあるビジネスと専門職の実情に沿った会員基
　盤を築くために活動する。 
●新しいロータリークラブまたはロータリー地域社会共同隊のスポンサーまたは共同スポンサーとなる。 
●インターアクトクラブまたはローターアクトクラブを提唱または共同提唱する。 
●ロータリー学友のための行事を開催し、ロータリーでネットワークを広げる機会を紹介する。 
●青少年交換学生またはRYLA参加者を派遣する。 

 

   

   

 

 

会長点鐘　一年間宜しくお願いします！受付も宜しくお願いします。 

 



 
 

誕生日記念品贈呈 

 
飛弾野正幸会員３日　井上雄樹会員６日　嵯城俊明会員２３日 

ニコニコボックス発表 

 
小林　睦明親睦委員長 

 

ニコニコボックス 
 
石　川　千賀男会員　宮永・大久保丸の船出を祝して、モーニングのサンシャイン期待しています。 
桑　原　義　彦会員　前嵯城会長、木村幹事ごくろう様でした又一年間ありがとうございました。 
　　　　　　　　　　今年、会長宮永さん大久保幹事さん一年間よろしくお願いします。 
河　崎　高麗男会員　宮永、大久保丸の出航お目出度うございます。ロータリーは世界をつなぐ行動する
　　　　　　　　　　クラブを目指そう。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
小　柳　裕　子会員　宮永・大久保幹事１年間、宜しくお願いいたします。 
高　見　一　典会員　宮永会長、大久保幹事一年間宜しくお願い致します！ 
武　田　昭　宏会員　宮永会長、大久保幹事の船出です。体に十二分気を付けて１年間ガンバリましょう
　　　　　　　　　　期待してます。 
竹　村　陽　一会員　今年一年、自分らしく精一杯頑張ります！どうぞよろしくお願いいたします。 
飛弾野　正　幸会員　宮永会長、大久保幹事１年間御世話になります。 
安　井　裕　子会員　宮永会長、大久保幹事の新年度です。１年間お願いいたします。 
宮　永　憲　一会長　皆様１年間何卒よろしくお願い申し上げます。 
 
ニコニコボックス　7月４日　１０件　21,000円　年度累計　21,000円 

 
　　　　伝達事項 
 

　  

石川　千賀男　第３分区ガバナー補佐 
今月からガバナー補佐を１年努める事になりました、やるからにはモーニングの功績者、竹村
さん友重さんを汚さないように出来るだけの努力して頑張りたいので、皆さん宜しくお願いし
ます。 

 

　  

奉仕プロジェクト委員会　桑原　義彦委員長 
奉仕プロジェクト委員会、委員の皆さん来週の例会後に委員会を例会後の同じ場所で開催いた
しますので宜しくお願いいたします。 

 

 

＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊ 
＊ 本日の出席 第1224回 　例会 　総 　 員 25 名 

7月4日 　　　　　出  　席 21 名 
　出 席 率 84.00 ％ 

 
＊ 修正出席 第1222回　 例会 　総　　員 27 名 

6月20日 　　　　　修正出席 23 名 
　修正出席率 85.19 ％ 

＊ ビジター　 ございません ＊ ゲスト　 ございません  
＊ メークアップ 6/15 河﨑高麗男（ロータリー平和センターセミナー）  

 
 

  
  
 



  

幹事挨拶 

 
大久保　昌宣幹事 

挨拶 
宮永会長を支えていきます,今年度幹事の大久保です。平成２５年に入会いたし
まして、まだまだ分からない事ばかりなので、先週もお願い致しましたが、や
さしくご指導、導いて頂けますようお願い致します。早速ではありますが、各
行事等の出欠の返事は早めにお願いいたします。私も、最後に取り纏めてくれ
ている事務局の中岡さんも非常に助かります。クラブの円滑な運営のために皆
様のご理解とご協力をお願い致します。 
会務報告 
１．国際ロータリー第２５００地区 ２０１８～２０１９年度 ガバナー事務所より、
『ガバ　　ナー事務所閉鎖 並びに 直前ガバナー事務所開設のお知らせ状』収受。 
２．旭川南ロータリークラブより、『第３９回 ライラセミナー開催のご案内状』収受。 
　　【日時】 ２０１９年 ８月３１日（土）１３時～９月  １日（日）１１時  （１泊２
日） 
　　【会場】 旭川トーヨーホテル《基調講演》　旭山動物園 園長　坂東 元 様 
　　【登録料】 １人　２０,０００円 
　　＊ 登録締切：７月３１日（水）まで 
３．国際ソロプチミスト旭川より、『２０１９年度 新役員のお知らせ状』収受。 
 
 

 

　  
　竹村　陽一会場監督 

 
　　国歌斉唱、ロータリーソング　架け橋は私達 
 
　　四つのテスト　安井裕子会員 
 

　　 　  
安井裕子会員 

 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　 
　新旧会長バッジの交換 
　前年度会長へ感謝状授与 
 
 

  

 
　　委員会報告 
 

 

青少年奉仕委員会　高見　一典委員長 
 
今期ライラセミナーが旭川市で開催されますので会社の若い方、知り合いの方、是非参加頂け
るように宜しくお願いいたします。 

 
 
 


